



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

Presentada la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i), promovida por la patronal Veterindustria

La ministra Elena Espinosa, destaca la importancia de la Plataforma en lo relativo a la prevención, diagnóstico y tratamiento de las enfermedades animales

Madrid, 15 de julio de 2008. La Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i) que promueve y lidera la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria), se presentó en Madrid con la asistencia de la ministra de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Elena Espinosa, quien puso de manifiesto la importancia de la misma en la mejora de los sistemas de vigilancia y en el desarrollo de herramientas de prevención, diagnóstico y tratamiento de las nuevas enfermedades animales.

Asimismo señaló durante su intervención, la necesidad de que el trabajo que lleve a cabo la Plataforma, deberá tener en cuenta el bienestar animal y el desarrollo sostenible, al mismo tiempo que se estimula a la industria española para que trabaje de manera coordinada con el mundo científico y los productores.

La Plataforma Vet+i es un proyecto liderado por la patronal española de sanidad animal, Veterindustria, en el que están invitados a participar representantes del mundo universitario, científico, empresarial y de las distintas administraciones.

Para Elena Espinosa, *"el desarrollo de la Plataforma se imbrica directamente en la nueva 'Estrategia para la Sanidad Animal 2007-2013' que actualmente se está discutiendo en la Unión Europea y cuyo lema es 'Más vale prevenir que curar', estrategia que está siendo apoyada de forma directa y activa por el Ministerio"*.

Con anterioridad, el presidente de Veterindustria, Juan Carlos Castillejo, durante su intervención al inaugurar el acto, señaló que *"desde sus comienzos, hace ya más de treinta años, Veterindustria viene apostando por la investigación y la innovación en todos los campos de su actividad, como lo demuestran sus aportaciones a la mejora de la salud de nuestros animales, tanto de producción como de compañía"*, aportaciones que en palabras del máximo responsable de la patronal española de sanidad animal, la Plataforma vendrá a incrementar, ya que como manifestó a continuación *"tiene como principal objetivo potenciar la investigación en* (SIGUE)

Proyecto financiado por:



nota de prensa

España en sanidad animal, para obtener más y mejores herramientas de prevención, diagnóstico y tratamiento en la lucha contra las enfermedades animales de mayor repercusión en éstos, al mismo tiempo que mejora su bienestar”.

En representación del Ministerio de Ciencia e Innovación, Manuel Montes, subdirector general de Programas de Fomento de la Investigación Técnica Sectorial, realizó un detallado análisis de la situación española en el campo de las plataformas tecnológicas, para señalar la importancia que éstas tienen en lo que supone de mejora de la competitividad, aumento de la capacidad tecnológica y de impulso a la producción.

Por su parte, el director general de Veterindustria, Santiago de Andrés, presentó a los invitados y medios asistentes los antecedentes y el funcionamiento futuro de la Plataforma y manifestó que entre los objetivos fundamentales de la misma, están el fomento de la cooperación y la transferencia de tecnología para aumentar la capacidad tecnológica de España, al mismo tiempo que insistió en que es un proyecto abierto a todos. A las administraciones, asociaciones científico-técnicas veterinarias, asociaciones de productores, organizaciones sectoriales, centros de investigación y universidades, etc, con el objetivo de mantener una colaboración constructiva entre todos los participantes.

En el acto, que se celebró ayer en el Hotel Villa Real de Madrid, tuvo lugar un Panel sobre Expectativas de la Plataforma en el que intervinieron, José Manuel González, del CDTI, Francisco Rojo, director del CISA, Gregorio Rodríguez López, director general de Intercun, y Juan José Badiola, presidente del Consejo General de Colegios Veterinarios de España, que se felicitaron por la puesta en marcha de la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal por lo que supone de apuesta por el futuro del sector y por los beneficios que sin duda reportará no sólo a éste, sino también a la industria y a la economía nacional. (FIN)

Proyecto financiado por:



Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras

2

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com